

Dienstag, 08. Juni 2021, Werra Rundschau / Lokales

# Umbau für mehr Kinder

## Kita Löwenzahn in Schwebda wächst – Neue Sanitäranlage



Nur für den Übergang: Die Kinder der Kita Löwenzahn waren während der Bauarbeiten im Bürgerhaus von Schwebda untergebracht. Foto: Gemeindeverwaltung

Ab August 2021 wird der Kindergarten Löwenzahn in Schwebda um eine Gruppe erweitert werden. Der Grund sind die vielen Neuanmeldungen von Kindern in der Gemeinde Meinhard. Das hat auch zur Folge, dass einige Sanierungsmaßnahmen vorgenommen werden müssen.

Der Sanitärraum für die Kinder wird erweitert, der Garderobenbereich vergrößert und der Eingangsbereich verlegt. Damit der Kita-Alltag aufgrund der Baumaßnahmen nicht beeinträchtigt wird, musste für diese Zeit eine Übergangslösung gefunden werden.

Am Freitag vor Pfingsten wurde die vorübergehende Umlegung des Kindergartenbetriebes in das nahe gelegene Bürgerhaus vollzogen. Es verlief alles reibungslos, der Bauhof und das Team vom Löwenzahn hatten alles gut geplant und organisiert.

Dienstag nach Pfingsten war es dann so weit, die Löwenzahnkinder konnten das erste Mal mit ihren Erzieherinnen im Bürgerhaus einen

Morgenkreis erleben, spielen, frühstücken, ihren Bauteppich und die Puppenecke ausprobieren. Für die Kinder, die nach dem Mittagessen noch schlafen, wurde die Bühne als Schlafraum umfunktioniert.

Insgesamt gesehen haben alle an der Planung beteiligten Personen eine tolle Alternative gefunden, die Betreuung der Kinder während der Umbaumaßnahmen sicherzustellen, ohne dass die Kinder und die Erzieherinnen dem Umbaulärm und dem Schmutz ausgesetzt sind.

Jetzt sind schon alle ganz gespannt, wie ihre neue/alte Kita nach den Baumaßnahmen aussehen wird. red/salz